



Solicita María Elena Pérez-Jaén información sobre los resultados de “Sembrando Vida” en Centroamérica y el Caribe

La diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño (PAN) presentó en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) diversas solicitudes de información dirigidas a la Presidencia de la República, a las secretarías de Bienestar, de Relaciones Exteriores (SRE) y a la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) para conocer el contenido de la documentación referida por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la directora Ejecutiva de la citada agencia, en sus conferencias conocidas como “la mañanera”, de los días 21 y 30 de junio del año en curso, respecto a la evaluación realizada al programa “Sembrando Vida” en Centroamérica y el Caribe.

<https://efekto10.com/solicita-maria-elena-perez-jaen-informacion-sobre-los-resultados-de-sembrando-vida-en-centroamerica-y-el-caribe/>